

se ha dicho con verdad que es demasiado orgulloso para ser vano. El simplemente vanidoso padece una verdadera sed de alabanza, y no como quiera, sino que necesita oirla él mismo. El orgulloso siente en el fondo de su corazón viva complacencia en la alabanza, pero aparenta rechazarla. El orgulloso despierta en los demás indignación; el simplemente vano suele provocar la burla.

(*Balmes.*)

SECCION DE NOTICIAS.



Tras algunas semanas de penosísima enfermedad, á las once de la noche del día 14, pasó á mejor vida el Rdo. D. José Porrá y Bonada, Presbítero, Q. D. G. G.

Era natural de la diócesis de Urgel, y su prematura muerte en la flor de la edad que apenas contaba 28 años, deja muchas y sentidas vacantes; pues con la pérdida de nuestro malogrado y muy querido amigo, ha perdido la bondadosa familia del finado, su consuelo; la Rda. Comunidad de la Parroquial de S. Esteban, uno de sus más activos sacerdotes; nuestra Congregación de la Inmaculada y S. Luís Gonzaga, su Consultor eclesiástico; la Orden de S. Francisco de Asís un celoso Terciario; la Cofradía del Smo. Sacramento, al *Paborde capellán* de este año; la de Ntra. Sra. del Rosario, al director asiduo del rezo cotidiano; las Comunidades Religiosas de esta villa, á su constante devoto; los niños, á su jovial *Catequista*; los pobres, un protector decidido.....

¡Que Dios le premie con abundante gloria tantos actos y sacrificios realizados en breve tiempo con la mayor generosidad y absoluto desprendimiento! De nuestra parte roguemos por él.

D. E. P.
